

Intemperancias del Comisiona- do Miller

LA HERMOSA FIESTA ESCOLAR
DE ANOCHE

SAGRADO

Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Roberto H. Todd en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

Poco antes de dar principio al acto, el Comisionado Miller, llamó al Sargento de la Policía señor Martínez para pedirle que se quitase del teatro la bandera puertorriqueña, alegando que se trataba de un acto oficial y no podía permitir ninguna otra bandera que no fuese la de los Estados Unidos, ni menos una bandera enemiga.

Los alumnos se enteraron de los propósitos del Comisionado, y en términos correctos demostraron su desagrado, diciendo sencillamente: Que no se quite, que no se quite.

Mr. Miller le dijo además al sargento Martínez que si no quitaba dicha bandera él llamaría al Coronel Shan-